



**FRAUENBÜSTE FRANZ
HAGENAUER FRÜHE 1980ER
JAHRE**

€38.000,00

Frauenbüste, Franz Hagenauer, Werkstätte
Hagenauer Wien, frühe 1980er Jahre, markiert

Die Entwürfe von Prof. Franz Hagenauer aus den 1980er Jahren zeigen einen künstlerischen Geist in Bewegung. Selbst in dieser späten Zeit gegen Ende seines Lebens war Hagenauer an neuen Impulsen für seine Kunstwerke interessiert. Bei dieser Figur geht Franz Hagenauer noch weiter und verwendet Kupferdraht, um eine wahre Mähne an Haaren darzustellen. Es ist das uns einzige bekannte getriebene Modell der Werkstätte Hagenauer, bei der die ganze Haarpracht vollplastisch dargestellt und nicht nur angedeutet wird.

Auch die Ausführung der Augen ist bemerkenswert. Zwar wurden Wimpern bereits in den 1970er Jahren bei den eher flachen, reliefartigen Köpfen dokumentiert, aber in dieser dynamischen Art, direkt aus dem Metall der Figur gearbeitet, konnten wir sie noch nicht beobachten. Diese Büste ist ein spannendes Zeugnis der späten Arbeit von Franz Hagenauer.









